

# *Hollywood en pausa, huelga indefinida*

---



Foto: Internet.

Washington, 13 jul (RHC) Lo que ya era casi una verdad a voces se concretó este jueves en Hollywood, la meca de la industria del entretenimiento en Estados Unidos entró en pausa, los actores van a huelga indefinida.

Tras semanas de infructuosas negociaciones del Sindicato de Actores de Cine-Federación Estadounidense de Artistas de Televisión y Radio(SAG-Aftra), la junta directiva votó (98 por ciento) este jueves por utilizar esa medida para presionar a favor de la concesión de múltiples demandas.

La presidenta del gremio, la actriz, comedianta, guionista y productora Fran Drescher declaró que el paro no tiene fecha de terminación, lo que constituye la primera vez en que sus miembros dejen de trabajar en producciones de cine y televisión desde 1980.

Tanto el SAG-Aftra como la Alianza de Productores de Cine y Televisión (Amptp), llevan cuatro semanas intentando mejoras para los actores de Hollywood.

Las principales peticiones se centran en incrementos salariales y otros beneficios, así como la definición del uso de la inteligencia artificial en la producción de películas y espacios televisivos.

Como fracasaron las conversaciones los afiliados del mayor sindicato de trabajadores de la industria del espectáculo en el mundo estarán de brazos caídos en una etapa clave para lanzamiento de grandes producciones.

Los representantes de cadenas de streaming, cine, radio y TV como Netflix y Amazon dicen sentirse decepcionados.

De esta manera se unirán a los guionistas que llevan más de dos meses apostados frente a la sede de estudios como Disney y Netflix en California por demandas similares.

Luego de las dilatadas negociaciones la Amptp, que representa a los principales estudios y transmisores, incluidos Amazon, Apple, Disney, NBCUniversal, Netflix, Paramount, Sony y Warner Bros. Discovery, siguen sin dar el paso para el trato justo que solicitan los miembros de SAG-Aftra, indicó un comunicado.

Los actores y guionistas de Hollywood no han estado en huelga al unísono desde 1960.

En aquel momento Ronald Reagan, mandatario de Estados Unidos entre 1981-1989, era actor y presidente del SAG.

Algunos medios de prensa especulan que con lo que se avecina podrían anularse importantes ceremonias en Hollywood como la de los Premios Emmy prevista para el 18 de septiembre, un hecho que allí sería inédito. (Fuente: Prensa Latina).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/328320-hollywood-en-pausa-huelga-indefinida>



**Radio Habana Cuba**